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Taula de Joves 

La Festa Major està desconectada de la realidad del pueblo 
EI próximo mes de novíembre, la Taula de 

Joves de Mollet, cumplirà su cuarto ano de 
existencia. Fue, en 1986 cuando tres entidades 
juveniles de Mollet se reunieron en el local de 
la Cooperativa Mava para crear lo que seria 
ia Taula de Joves. Con su presidente, José 
Maria Berché y Jaume Solà, míembro del 
secretariado, que viene a ser la junta directi-
va, hicimos un repaso de lo que hà sido, es y 

A pesar de que en no-
viembre del 86 fonnaliza-
ron la Taula de Joves, unos 
meses antes durante la Fes-
ta Major del 86, el Ayunta-
miento los agnipó. José M." 
Berché explica la historia:' 
"Fue en la Festa Major de 
1986 cuando el anterior 
equipo de gobiemo se que-
dó sin el grupo de gigantes y 
que ya habían anunciado su 
presencia. Convocaron a 
varias entidades y nos apun-
tamos a hacer de gigantes. 
Aunque ninguno sabia de 
qué iba la cosa, aprendimos 
ràpido y, a los gigantes les 
pusimos ruedas. De esta 

forma, nos juntamos gente 
dediferentes colectivosque 
antes nunca lo habíamos 
hecho." 

Durante los primeros 
meses, la Taula hizo una 
revista y la colaboración con 
el Ay untamiento fue impor-
tante.' 'Durante los últimos 
meses de la anterior legisla-
tura colaboramos mucho 
con el Ayuntamiento, pero 
esto pasa con todos. Duran-
te los tres primeros aííos de 
legislatura no hacen nada y 
el ültimo ano aceptan todo 
lo que proponemos." 

Lo primero que hizo la 
Taula de Joves cuando se 

supo quién seria el nuevo 
alcalde, fue presentarse ante 
los nuevos concejales. El 
primer concejal de Joventut 
fue el socialista Justo Amo-
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res. "Fue una època vacía, 
ya que proponías una cosa y 
veías que erala típica perso-
na que no se había movido 
en ambientes juveniles. Se 
lo tenías que explicartodo y 
adn así no sabías si había 
cogido la honda,'' 

'^Pero, a raíz del pacto del 
23-F del 88, hubo cambios 
en las concejaKas. La de 
Joventut le tocò a Joan 
Antoni Salom. Los repre-
sentantes de la Taula de 
Joves opinan que: "J . A. 
Salom era una persona que 
a simple vistaparecía abier-
to con la que no teníamos 
ningún tipo de problemas. 
Tuvimos varias reuniones y 
parerfa que de allí podia salir 
alguna cosa. Lo primero que 
salid fue el Consejo de l?i 
Joventut que se celebró ei 
21y22demayodel988.La 
idea no estaba mal, pero, era 
empezar la casa por el teja-
do." 

El presidente de laTaula 

y Jaume Solà anaden que 
*' si durante unos anos se ha 
tenido abandonado a un 
sector rauy amplio de la 
población, luego no puede 
saür gente como setas y que 
esté organizado. Con el 
Consell de la Joventut in-
tentamos mover un poco a 
la gente joven y agruparia. 
La asistencia a este Con-
greso fue bastante buena, 
ya que reunir a cienjóvenes 
en Mollet y a està muy bien; 
para nosotros ya fue un 
éxito". 

Empiezan los problemas 
Pero, después de este 

Congreso empezaron los 
problemas con la conceja-
lía: "Hasta el Congreso 
hubo bastante colaboración. 
Pero lo curioso es que des-
pués se acabó. En el Con-
greso nacieron varias ideas; 
no queríamos ser un grupo 

de jóvenes independientes, 
sino queríamos actuar como 
una coordinadora de enti-
dades. Surgió la idea de que 
fuese un Consejo de Juven-
tud, algo que ya funciona 
en diferentes ciudades y 
pueblos de Catalunya. Hi-
cimos asambleas represen-
tadas por las entidades y 
creamos un secretariado, 
que es como la junta direc-
tiva. El problema era obte-
ner el reconocimiento del 
Ayuntamiento que es lo màs 
importante. Nosotros que-
ríamos formar un consejo 
independiente del Ayunta-
miento aunque sabíamos 
que tendríamos que cola-
borar con ellos. Pero, Sa-
lom quería formar un con-
sejo municipal y, de esta 
forma, él mandaba. No nos 
pusimos de acuerdo." 

Festa Major 
Una de las acciones que 

màs Uamó la atención fue 
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